

ASJN Football : Point sur nos équipes Séniors

STAGE VACANCES AVRIL 2024

9H30 - 17H. Stade Puy Blanc - Noailles. Repas, goûter et cadeau inclus. Participation : 40€. **Au programme** : séance d'entraînement, jeux ludiques et séance de perfectionnement technique. Contacter le Responsable Technique Jeunes : Romain ESTEVES pour les informations et inscriptions au 06.27.42.70.90.

. Né(e) de 2019 à 2016 : U5 - U6 - U7 - U8 : jeudi 25 et vendredi 26 avril

. Né(e) de 2015 à 2012 : U9 - U10 - U11 - U12 : lundi 15 et mardi 16 avril

. Né(e) de 2011 à 2009 : U13 - U14 - U15 : mercredi 17 et mercredi 24 avril

. Né(e) de 2008 à 2006 : U16 - U17 - U18 : lundi 22 et mardi 23 avril

Félicitations à l'équipe U17 (joueurs et éducateurs) pour son beau parcours en Coupe de la Corrèze qui, après un match acharné, a perdu en demie finale 3 à 2 contre Malemort.

Points sur les équipes seniors :

. L'équipe 1 (en photo) a joué 17 matchs : 12 victoires, 3 nuls et 2 défaites, elle est 2ème sur 12 équipes,

. L'équipe 2 a joué 14 matchs : 3 victoires, 5 nuls et 6 défaites, elle est 11ème sur 12 équipes,

. L'équipe 3 a joué 12 matchs : 3 victoires, 1 nuls et 8 défaites, elle est 10ème sur 12 équipes.

Félicitations à l'ASJN : école de foot, seniors et bénévoles !

Continuez à venir supporter vos équipes au stade du PUY BLANC à Noailles :

. Équipe 1 : samedi 20/04 à 19h00 contre SAINT PRIEST SOUS AIXE, samedi 27/04 à 19h00 contre FEYTIAT 2 ;

. Équipe 2 : dimanche 21/04 à 15h00 contre LE LONZAC, dimanche 28/04 à 15h00 contre OBJAT ;

. Équipe 3 : mercredi 10/04 à 19h00 contre OBJAT SAINT VIANCE 3, dimanche 14/04 à 15h00 contre SR3V 3, mercredi 01/05 à 15h00 contre ALLASSAC 2, dimanche 05/05 à 15h00 contre TROCHE VIGEOIS 2.

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème Adjoint

Patrimoine naturel

La commune possède un patrimoine naturel extraordinaire dû à plusieurs facteurs : diversité géologique, persistance du bocage, maintien des boisements et d'une agriculture globalement extensive. Des pelouses calcaires ainsi que la Vallée de la Couze apportent aussi une contribution importante à la biodiversité communale. Les espaces naturels variés et imbriqués en mosaïque sont le lieu de vie d'une grande diversité de flore et de faune. Ces milieux naturels servent également de zones de chasse (aux insectes) pour les chauves-souris. En effet, le Gouffre de la Fage situé à Noailles abrite pas moins de 15 espèces de chauves-souris en hiver, et 3 espèces rares en période estivale pour la mise bas. Cela en fait le site à chauves-souris le plus important de la vaste Nouvelle-Aquitaine ! Les chauves-souris ne connaissent pas les frontières et peuvent aller chasser des insectes loin de leur gîte : jusqu'à 25 km pour certaines espèces comme le Grand murin, voire 50 km pour le Minioptère.



Les chauves-souris mangent jusqu'à un tiers de leur poids chaque nuit ! Ainsi, elles contribuent à réguler les populations d'insectes dont certains ravageurs de cultures, ou d'autres qui nous gâchent les nuits d'été comme les moustiques. Pour en apprendre plus sur ces animaux méconnus mais fascinants (re)visitez le Gouffre de la Fage ou contactez le Groupe Mammalogique et Herpétologique du Limousin (GMHL) : 05 55 32 43 73.

L'ENCART

Avril 2024

La chasse aux oeufs de Pâques 2024

Ce dimanche 6 avril 2024, l'APE (Association des Parents d'Élèves) de Jugeals-Nazareth a organisé une chasse aux œufs de Pâques, au sein de la salle des associations et de l'espace vert arboré sous la salle polyvalente à côté du City Stade. 60 enfants de l'école étaient au rendez vous, avec leurs familles. La joie et le sourire des petits et des grands étaient bien au rendez-vous. Il faut dire qu'après un an d'absence, dû aux conditions climatiques, ce rendez-vous était très attendu de tous. De plus, sur le parcours de la chasse aux œufs, les enfants ont pu jouer à différents jeux mis à leur disposition, comme vous pouvez le voir sur les photos et, ainsi multiplier les amusements !

500 œufs ont été cachés dans le parc. Chaque enfant a récupéré sept œufs en plastique de couleur différente. Ensuite, les œufs en plastique ont été échangés contre une pochette cadeau pour chaque participant(e) avec, à l'intérieur, un diplôme du meilleur chasseur d'œufs remis par l'APE, un cadeau et des chocolats.

« Ainsi, nous avons offert des pochette cadeaux à tous les enfants venus partagés ce délicieux moment ensoleillé par un ciel dégagé et, nos cœurs remplis de bonheur », relate Sylvain MARTINAT, président de l'APE de Jugeals-Nazareth.

Merci à tous de votre participation et, restez vigilants dans les cahiers de vos enfants et sur les réseaux sociaux, l'année scolaire n'est pas finie, nous vous proposerons de nouvelles manifestations où le partage et la bonne humeur seront au rendez-vous !

L'équipe APE

